

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Trois enfants et leurs parents blessés dans un accident de la route entre Nantes et Saint-Nazaire. Samedi 23 septembre, cinq membres d'une même famille ont dû être désincarcérés par les pompiers à la suite d'une collision entre deux voitures à Prinquiau sur la RD100. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#) le 24 septembre.



Crédit Photo : SDIS 44 – Charles MARION

- ✚ Décès d'une femme de 27 ans dans un accident de la circulation sur l'autoroute A8 à Flassans-sur-Issole ce lundi matin. Le véhicule léger impliqué dans l'accident s'est retourné, piégeant la seule personne à bord qui est actuellement inconsciente. Les circonstances exactes de l'accident restent à déterminer. La conductrice, une femme de 27 ans qui était seule à bord, a été déclarée décédée par le médecin du SMUR de Brignoles. Article publié sur [Var Actu](#) le 25 septembre.

- ✚ Vendée : un accident de la route fait un mort et un blessé grave. Encore une collision fatale sur les routes de Vendée. Un homme de 59 ans a trouvé la mort cet après-midi sur une route départementale, au Perrier. Article publié sur [Actu Pays de la Loire](#) le 23 septembre.



Crédit Photo : Actu.fr

- ✚ Cuves. Accident de la route : un homme de 27 ans évacué par hélicoptère. Dimanche 24 septembre, à Cuves, un accident de la circulation a grièvement blessé un homme de 27 ans qui a dû être évacué par hélicoptère au CHU de Caen. Article publié sur [La Manche Libre](#) le 25 septembre.
- ✚ Eure. Un homme de 24 ans meurt dans un accident de la route sur l'A13. Un homme de 24 ans est mort dans la nuit du vendredi 22 au samedi 23 septembre 2023, victime d'un accident de la route sur l'A13 au péage de Heudebouville (Eure), près de Louviers. Article publié sur [Actu Normandie](#) le 23 septembre.
- ✚ Var : un pompier varois hors service meurt dans un accident de la route. Le SDIS 83 est en deuil. Un pompier varois, le sergent-chef Guillaume Pradel, est mort dans un accident de la route dimanche 24 septembre, alors qu'il n'était pas en service. Article publié sur [BFM Tv Var](#), le 25 septembre.

- ✚ Un cycliste de 61 ans percuté par une voiture décède en Seine-et-Marne. Une enquête est en cours pour éclaircir les circonstances de cet accident mortel qui s'est déroulé lundi 25 septembre 2023 à Dammartin-en-Goële. Un cycliste est mort sur le coup. Article publié sur [Actu Île-de-France](#), le 25 septembre.
- ✚ Décédé dans un accident à Arçay (Cher), le jeune homme était joueur de rugby à La Châtre. Un jeune homme de 22 ans jouant au poste d'ailier dans un club de rugby de l'Indre, en Régional 1, depuis plusieurs années est décédé dans un accident de voiture. Son club et la maire de son village lui ont rendu hommage. Article publié sur [La Nouvelle République](#) le 25 septembre.



Image par W RUGBY de Pixabay

- ✚ Accident de la route à Briouze : une femme transportée à l'hôpital. Un accident s'est produit ce dimanche 24 septembre 2023 à Briouze. Une femme a été blessée dans le cadre d'une sortie de route. Article publié sur [Actu Normandie](#) le 25 septembre.
- ✚ Frasne-les-Meuilières. Un motard âgé de 85 ans est mort après une sortie de route. Dimanche 24 septembre 2023, les pompiers sont intervenus à 18 h 24 sur la RD 87 pour un accident impliquant une moto pilotée par un homme âgé de 85 ans qui est décédé. Article publié sur [Actu.fr](#) le 25 septembre.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous

n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !